

LOS CAPITALES



EDGAR GONZÁLEZ MARTÍNEZ

Grupo Senda,

Pese a los incrementos en los precios del transporte, los resultados de Grupo Senda en el segundo trimestre de 2013 muestran menores ingresos que el mismo periodo del 2012, siendo esto aún más notorio en su utilidad de operación, pues además de menores ingresos, tuvieron un mayor costo de operación. Esto significa que la empresa ha sufrido una reducción en el número de pasajeros transportados con respecto al mismo periodo del año pasado, situación que hará más grave su frágil estructura financiera. Muestran también una pérdida en sus resultados y una disminución en su Ebitda con respecto al mismo periodo.

Además, Grupo Senda tuvo una disminución de efectivo este trimestre al haber realizado inversión en reemplazo de unidades, sin reducir su endeudamiento. La situación es cada vez más riesgosa para los acreedores de este Grupo, cuyos resultados siguen deteriorándose y su balance se apoya en un crédito mercantil sin valor alguno. ¿Hasta cuándo S&P, Fitch y HR Ratings seguirán manteniendo este engaño?

Los próximos vencimientos de 110 millones de pesos este mes de agosto y de 120 millones de dólares en 2015, seguramente harán que este grupo entre en concurso mercantil, para el cual no tendrá activos suficientes para liquidar sus adeudos.